



Comisión de Paz y Posconflicto

Bogotá D.C, 11 de Febrero de 2021

## **COMUNICADO DE LA COMISIÓN DE PAZ DEL SENADO DE LA REPÚBLICA A LA OPINIÓN PÚBLICA**

**Asunto:** Amenaza de atentados terroristas sobre Bogotá alertada por la Embajada de Cuba en Colombia

La Comisión de Paz del Senado de la República en sesión extraordinaria en la tarde de hoy, rechaza de manera unánime cualquier atentado terrorista contra la población civil colombiana y particularmente la amenaza de tales acciones violentas en la ciudad de Bogotá en los próximos días.

La Comisión reconoce y agradece la alerta temprana que la Embajada de Cuba expresó frente al gobierno colombiano y los medios de comunicación advirtiendo tales riesgos. Entendemos tal oportuno aviso como una medida humanitaria y de colaboración entre los gobiernos. La Comisión espera ante esta oportuna advertencia una respuesta diplomática amable y considerada por parte de la Cancillería y el Ministerio de Justicia colombiana. Siempre será positivo que los Países con los que Colombia tiene relaciones diplomáticas tengan la confianza de comunicarse por los canales oficiales en circunstancias como estas, como ha tenido a bien hacer la Embajada de Cuba en Colombia.

La Comisión de Paz insiste en la necesidad de establecer caminos para la resolución dialogada, que han demostrado en el mundo y recientemente en Colombia, ser la única vía para resolver conflictos violentos como en nuestro caso y particularmente los que tiene ver con el ELN que han perdurado durante más de medio siglo

Cordialmente, los aquí firmantes:

**HS ROY BARRERAS**  
**HS IVÁN CEPEDA**  
**HS GUILLERMO GARCÍA REALPE**  
**HS TEMÍSTOCLES ORTEGA**  
**HS FELICIANO VALENCIA**  
**HS ANTONIO SANGUINO**  
**HS JOHN MILTON RODRÍGUEZ**

AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA